

Servicios Públicos responde a una demanda histórica y reasfalta el acceso al Polígono 25

02/12/2015



El estado actual de la calzada dificulta la normal circulación | Jesús Cruces.

Los vecinos del barrio Polígono 25 llevan años reclamando la reparación del acceso a su distrito, que se encuentra en mal estado a causa de la gran cantidad de baches y grietas. Esto provocaba que las cerca de 120 personas que viven en la zona debiesen conducir con sumo cuidado por la zona. Finalmente los residentes podrán dejar de preocuparse por este problema a partir de mañana, pues se procederá al reasfaltado de la zona.

Hace unos años, cansados de esperar, los vecinos decidieron arreglar la calzada con sus propios medios, pero no fue una verdadera solución, pues las quejas

sobre el mal estado de la zona han continuado hasta la actualidad. Ahora desde la Concejalía de Servicios Públicos han anunciado que se responderá a esta histórica demanda y desde esta área junto a la Policía Local informan que mañana desde las 8 horas hasta mediodía parte de la calzada permanecerá cortada al tráfico y el acceso será limitado mientras se procede a la reparación de la calzada. De ser necesario acceder al barrio durante la mañana, se deberán seguir las instrucciones de la dirección de obra.

Cabe recordar que el pasado mes de octubre se reparó parte de un tramo de la carretera que conecta el barrio

Polígono 25 con la ciudad, el cual permanecía vallado desde hace más de un año debido a un socavón que produjeron las lluvias.